

RAQUETA LIBERIANA

Mariana Picón Guevara, vecina del barrio La Victoria de Liberia, es pequeña en estatura pero con un futuro insospechado como jugadora de tenis de mesa.

Una de sus más reconocidas fortalezas es que tiene seis o siete maneras diferentes de sorprender con el servicio a su adversaria. Aunque ya tiene un oro en la modalidad de equipos, ahora asiste a Bagaces, sede del tenis de mesa, con la ilusión de alcanzar la presea dorada en la rama individual.

Mariana, la menor de tres hermanos –dos mujeres y un varón—se interesó por el juego después de haber visto a su pardre que lo hacía con varios amigos.

"Quiero ilegar algún día a jugar también como lo hacen esos señores", expresó la muchacha de 15 años y alumna del Colegio Científico de Liberia. Su estilo de juego es siempre ir a l'ataque

Mariana Picón desea darle otra medalla a la 'Ciudad Blanca'. /Foto: José Cordero